

# *Un accueil chaleureux à Montevideo pour la sélection céleste*

---



La Havane, 10 juillet, (RHC).- Des centaines de personnes ont souhaité la bienvenue à la sélection céleste à son arrivée à Montevideo.

Les amateurs uruguayens de football, hommes, femmes et enfants, ont fait fi de basses températures du petit matin, 5 degrés celsius, à l'aéroport de Carrasco et ils ont accueilli les gagnants de la cinquième position au mondial de Russie en criant Uruguay ! Uruguay ! et déployé un grand drapeau bleu où l'on lisait MERCI !

Battus en quarts de finale par la France, l'équipe uruguayenne a fait une performance historique. Les célestes sont arrivés invaincus à cette étape de la Coupe de football.

L'Uruguay a terminé comme la meilleure sélection sud-américaine.



**Radio Habana Cuba**